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Abstract (en)
The assembly (1) has a longitudinal conductive bar (2) engaged through an orifice (O) of a wall (P) of an electric transformer. An electrically
insulated bushing device (4) is positioned in the orifice between the bar and the wall of the electric transformer. A protective sheath (6) is arranged
around an external end (14) of the bar, and is provided with an outlet sleeve (62) for electric cables. The sheath has a curved shape opening and a
wedging unit (64) for selectively wedging the outlet sleeve at a possible position in the opening.

Abstract (fr)
L'invention concerne un ensemble passe-barre (1) destiné à être monté au travers d'un orifice (O) d'une paroi (P) d'un transformateur électrique, cet
ensemble (1) comprenant : - une barre (2) longitudinale conductrice susceptible d'être engagée à travers l'orifice (O), la barre (2) étant susceptible
d'être électriquement connectée à une sortie du transformateur par une extrémité intérieure (10) et étant susceptible d'être électriquement connectée
à un ou plusieurs conducteurs électriques par une extrémité extérieure (14), - un dispositif (4) électriquement isolant susceptible d'être interposé
dans l'orifice (O) entre la barre (2) et la paroi (P), et - une gaine (6) de protection disposée autour de l'extrémité extérieure (14) de la barre
(2) et pourvue d'au moins une sortie (62) pour le ou les conducteurs électriques. La gaine (6) comprend une lumière et des moyens (64) pour
sélectivement caler la sortie (62) à une d'une pluralité de positions possibles dans la lumière.
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